KAPITEL 11 AUSWERTUNG UND FEEDBACK

Benjamin am 29.04. 2005, 23:48

Hallo!

Nun ist der Abschlussbericht des Abenteuers fertig. Aufgrund der Tatsache, dass ich nur einen sehr kurzen Teil davon leiten konnte, war es mir nicht möglich, genauere Hintergründe als die angegebenen ausfindig zu machen.

Trotz der kurzen Zeit ist mir Feedback von allen sehr wichtig. Schreib doch bitte, wie euch das Abenteuer gefallen hat, was positiv oder verbesserungswürdig war. Vielen Dank!

Alexa am 30.04. 2005, 13:27

Es ist für mich immer ein komisches gefühl wenn ein Abenteuer zu Ende geht, Kampf der Dämonen hat ja auch wieder über ein jahr gedauert.

Bis jetzt war es bei jedem Abenteuer bei dem ich dabei war so, das es am Anfang eine rechte große gruppe gibt die dann nach und nach zusammenschrumpft deswegen hat es mich auch hier nicht wirklich überrascht zum schluß fast ganz alleine zu sein (im Orakel waren wir am Ende ja auch nur nur zu dritt). Schade finde ich das trotzdem, aber da kann man wohl nichts machen.

Tja, das wichtigste hast du ja schon in deinem Bericht erwähnt, Ben

Die Karte war für mich wirklich unverzichtar, besonders das letzte viertel des Abenteuers hat mir sehr gefallen da ab da alles sehr zügig von statten ging. Für die Verzögerungen und Ungereimtheiten zuvor kannst du ja nichts.

Mal sehen welch Abenteuer es in Zukunft auf Gratogel gibt, ich freu mich jedenfalls schon drauf!

Haran am 30.04. 2005, 16:54

Tja, ich fand das Abenteuer recht interessant, wenn ich auch sagen muß, daß es, wenn mans genau nimmt, eigentlich recht kurz war. Die große Gruppe am Anfang wäre, denke ich, am Ball geblieben. Diesmal ist wohl mehr der SL (Robert) schuld, der sich einfach nicht mehr drum gekümmert hat und uns MONATELANG im Unklaren gelassen hat, was denn los sei. Ich finde, da ist es kein Wunder, daß die Spieler einfach keine Lust mehr haben. Nachdem du das übernommen hast, liefs ja dann zügig und zufrieden stellend.

Zum Endkampf muß ich sagen ... ich fand ihn ... etwas kurz, aber Schwamm drüber :)

Was die übrigen Mitspieler angeht: Ich hoffe, Thol, der ja neu war, kommt zurück zu Gratogel. Find es schade, daß er weg ist, denn seine Postings waren einfallsreich. Der Rest der Spieler gehört ja sowieso zur Stammbesatzung. Siobhan war glaube ich

Michis Account, oder? Warum Nefertina ausgestiegen ist, versteh ich net ganz. Die hat vorher 2 Abenteuer lang durchgehalten, da müßte man mal nachfragen. Von Haudigen und Dargallon hat man nimmer viel gehört. Callista war ja Roberts (des SLs) eigener Account.

Warum du dich mit Tendrath so zurück gehalten hast, versteh ich net so ganz. Ich hätte da mit Haran weniger Probleme. (liegt aber auch vielleicht daran, weil ich eh immer alles auswürfel, bin halt AD&D-geschädigt, ;) ...)

Was die Gruppe mit den Dorfoberhäuptern angeht: Das hast du schön beschrieben, wie die hier und da mal auftauchen, aber bissel mehr Aktion hätt ich von denen eigentlich auch erwartet. Vielleicht, daß man erfährt, wie sie uns irgendwo den Rücken frei gehalten haben (Die Barriere ging ja in diese Richtung...) oder ähnliches.

Alles in allem aber ein schönes Abenteuer mit einem für mich interessantem Abschluß.

Benjamin am 06.05. 2005, 00:41

Vielen Dank für euer konstruktives Feedback. Ich würde mich sehr freuen, eure Charaktere in einem späteren Abenteuer wieder einmal in die Weiten Gratogels hinaus führen zu dürfen.